

les manifestations religieuses se sont du moins magnifiquement déroulées dans les temples.

---

## BULLETIN

—La messe de nuit de Noël a été célébrée avec éclat à la Cathédrale et dans les Chapelles de la ville. A la cathédrale Sa Grandeur Mgr l'Evêque assistait paré le jour de Noël, et a donné la bénédiction papale après la messe.

—Le 26 décembre, Monseigneur l'Evêque de Rimouski est allé à Nicolet pour assister à la cérémonie du Sacre de Sa Grandeur Mgr Bruneault, Coadjuteur de Mgr l'Evêque de Nicolet.

—La veille du jour de l'An, MM. les prêtres du Séminaire, les Ecclésiastiques et les Ecoliers qui n'étaient pas partis pour le congé, sort allés présenter leurs hommages à Sa Grandeur Mgr Blais, qui a adressé la parole à chaque groupe en termes appropriés.

—Il y a eu grand'messe à la Cathédrale dans la nuit du jour de l'An. Un chœur de la ville a répété la messe en parties qu'il avait si bien chantée la nuit de Noël.

—A l'occasion du nouvel an Monseigneur l'Evêque a dit la messe dans les chapelles des Communautés de la ville. C'est le 14 janvier que Sa Grandeur est venue à cette fin au Séminaire. Après la messe Sa Grandeur, accompagnée de M. le Supérieur et de M. le Directeur est allée voir les écoliers et leur a parlé pendant une vingtaine de minutes sur la nécessité et les avantages de l'observation du règlement. La fanfare a joué les plus beaux morceaux de son répertoire.

---

AVIS. — *Nous n'accepterons à l'avenir pour le paiement des abonnements que des timbres de UN et de DEUX centins.*

